Abschluss einer beachtlichen Saison

Landkreis - Bei der Saisonabschlussfeier der Steckäplattler im Gasthaus Neukirchen hat das Team der Wasserwerke aus Thalham seinen großen Auftritt gehabt. Die Mannschaft hatte das Triple in der Liga geschafft – das war vorher nur Schliersee im Jahr 2012 gelungen. Die Thalhamer gewannen souverän den Ligapokal sowie den Einzelmannschaftstitel und stellen mit Hermann Engl auch den Einzelmeister.

Ligaausschussvorsitzender Xaver Wimmer übergab den Ligapokal an die Meister, die sich mit 80 Punkten gegen Schliersee (66) durchgesetzt hatten. Dritter wurde die SG Irschenberg (66) mit der schlechteren Plattlnote. Sie schafften das erste Mal in der Liga einen Stockerlplatz. mm

Weitere Platzierungen:

4. EC Agatharied (53), 5. Wattersdorf 1 (51), 6. Wattersdorf 2 (50), 7. Rainerstüberl 2 (45), 8. Rainerstüberl 1 (37). **Einzelmeister:** 1. Hermann Engl (4,3 Zentimeter), 2. Andreas Klotz (5,9), 3. Peter Biechl (6,4), 4. Frank Wollgarten (7,35), 5. Hans Hörmann (7,4). **Mannschaftswertung:** 1. Wasserwerke (19,25), 2. Schliersee (25,3), 3. EC Agatharied (26,25), 4. Rainerstüberl (36,85), 5. SG Irschenberg (39,65).



Thalhamer Steckäplattler feiern ihr Triple: (h.v.l.) Thomas Thaler, Peter Eibach, Andreas Klotz, Georg Hofberger, Ligaausschussvorsitzender Xaver Wimmer, Hermann Engl, (v.v.l.) Florian Pötzinger und Peter Biechl.